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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde, solicitando as seguintes 

informações: Quantas unidades de saúde do município possuem fraldário? E se há algum projeto 

para que todas as unidades de saúde tenham fraldário para uso dos pacientes? 
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Vereador Felipe César - FC 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que chegou ao conhecimento deste vereador o pedido de mães que são pacientes 

da rede municipal de saúde, solicitando que fossem instalados fraldários nas unidades da rede 

municipal de saúde; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia à 

Secretaria de Saúde, solicitando as seguintes informações: Quantas unidades de saúde do 

município possuem fraldário? E se há algum projeto para que todas as unidades de saúde tenham 

fraldário para uso dos pacientes? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 27 d- 	 s20. 

Verea 
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